

Asociación Española de Víctimas de los Testigos de Jehová (AEVTJ)

Fecha: 23 de diciembre de 2024

Estimados socios de la AEVTJ,

Nos dirigimos a ustedes para informarles sobre el proceso de presentación de candidaturas a la Junta Directiva de nuestra Asociación, con motivo de las próximas elecciones que tendrán lugar el **11 de enero de 2025**.

Plazos y requisitos para la presentación de candidaturas:

De acuerdo con las normativas establecidas, el **plazo para la presentación de candidaturas será hasta el 1 de enero de 2025**, es decir, **diez días antes de la fecha de votación**. Las candidaturas deberán entregarse en **formato digital (PDF)** y deberán incluir los siguientes documentos:

1. **Formulario de Candidato (documento secreto)**

Este documento debe contener la **ficha completa de datos del candidato**. Se trata de un documento confidencial, que se enviará de forma privada y que no se hará público. Es imprescindible que los datos sean completos y verídicos.

2. **Candidatura de [Nombre del candidato]**

En este segundo documento, el candidato deberá incluir una **descripción detallada** de su experiencia, vivencias, habilidades y propuestas para el futuro de la AEVTJ. En este apartado, se espera que los candidatos presenten sus **propuestas concretas** para mejorar la gestión de la Asociación, sus áreas de interés, así como cualquier otra aportación que consideren relevante para el buen funcionamiento de la misma.

Proceso de entrega:

Ambos documentos deberán ser enviados a la **Secretaría de la AEVTJ** antes de la fecha límite. En el caso del **Formulario de Candidato**, el envío será confidencial, mientras que la **Candidatura** será compartida con el resto de los socios para su conocimiento previo a la votación.

Dirección de envío:

Los documentos deberán enviarse a la dirección de correo electrónico de la Secretaría de la AEVTJ: eleccionesaevtj24@gmail.com

Recordatorio de la fecha de votación: Las elecciones para la nueva Junta Directiva se celebrarán el próximo **11 de enero de 2025**.

Es importante que todos los socios interesados en presentar su candidatura sigan estos pasos de forma rigurosa para garantizar la correcta participación en el proceso electoral. Las elecciones son una oportunidad crucial para continuar

con el crecimiento y el fortalecimiento de nuestra Asociación, y la implicación de todos ustedes es fundamental para seguir avanzando.

Si tienen alguna duda sobre el proceso de presentación de candidaturas o cualquier otro aspecto relacionado, no duden en ponerse en contacto con la Secretaría.

Agradecemos su participación activa y el compromiso con nuestra Asociación.

Atentamente,
La Junta Directiva de la AEVTJ